



Ex-Combatiente

Recuerda que en el frente se sacrificó la vida por el Camarada, sin saber su nombre; estás dispuesto siempre en la paz a ayudar al ex-combatiente a quien no conoces; quizá fué quien te salvó la vida, sin preguntarte quién eras.

(Del «Decálogo del Ex-Combatiente»)



S. E. U.

ANTENA UNIVERSITARIA

EL OTOÑO

Todos los otoños, al margen del ritmo igualmente denso de la vida, un núcleo de novias sentimentales, granadas de otoño puro, lloran sus dolores de amor y buscan consuelos imaginarios en las desventuras de Margarita o en el suicidio del joven Werther, sin que quede por ello arrinconada la balumba de literatura rosa y trasnochada, en la que nunca faltan coronas ducales para las maltratadas cenicientas, ni sonoros cascabeles de amores nuevos para la moza faciturna y retraída por causa de otros cariños contrariados.

Esta propiedad del Otoño, que con sus mandatos inefables logra producir en ciertas mujeres algo así como un dolorido deleite, y en ciertos camaradas una evasión del estudio hacia la pasiva y quejosa meditación, no es más que una

razón de su inconsistencia, de su significado de «tránsito» o «etapa» hacia estaciones más vivas y sanas.

Librenos Dios de querer combatir al otoño como estación, cosa por demás absurda, que ni pensamos ni pretendemos. Pero si conviene aprovechar algún resquicio de «ESTILO», semanario de combate y de estudio, para descalificar su falsa poesía decadentista y enferma, que no ha de sorprender a una juventud curtida en los marciales inviernos de la guerra, y florecida en el glorioso filo de las primaveras.

Afortunadamente, tenemos para el otoño antiguo—pues que las espadas no sólo cambian el curso de la historia, sino que transfiguran los perfiles geográficos y psicológicos—una mirada sencillamente conmisericordiosa. ¡Demasiado penoso fué nuestro otoño, para que podamos conceder beligerancia a sus trágicos brotes de ñoñez, letargo o inaptitud!

Nuestra sensibilidad patriótica y política—de cuya existencia dá el S. E. U. pruebas cotidianas—nos obliga a prevenir toda insistencia en el derrotismo falsamente sensibilero de las generaciones agostadas en otoños cafeteriles y caducados ya para siempre. Por algo nuestra bandera joven viene aquí a decir que sus pliegues no son pañuelo para enjugar lágrimas estériles, sino trompetas y clarines que convocan a nuestro pueblo, a nuestra juventud ardiente y estudiosa, en los afanes de cada hora y en las aspiraciones imperiosas e indeclinables que no necesitan furtivas lamentaciones de confusa tristeza, sino ánimo entero, firme pulso y suficiente gallardía.

El otoño, al fin y al cabo, no es más que el puente que nos liga con el invierno

COMPRA-VENTA DE FINCAS

Manuel Pla

Preciosas fincas, rústicas y urbanas, en venta, de las comarcas del Vallés, Vich y Marina

Avda. Generalísimo, 101
GRANOLLERS - Teléf. 157

Horas de despacho:
De 9 a 1 y de 4 a 7

Hoy, gran acto de propaganda falangista en el local del C. D. Granollers. ¿Despreciarás esta magnífica ocasión para conocer lo que la F. E. T. y de las J. O. N.-S. quiere y ansía?

**DAVID SANAHUJA
J. FERRER RIUS**
ABOGADOS

Han instalado su bufete en la calle de
SAN ROQUE, 5, 1.º 2.º :: Granollers
Despacho: Lunes y Jueves, de 9 a 12.

duro y trabajoso. Bayonetas de alerta y músculos tensos captarán el primer anuncio de las nieves fecundas. Y nosotros, enamorados siempre de nuestra guardia activa y vigilante bajo las estrellas, sentiremos entonces la alegría de saber que nuestro buen amor por el otoño nuevo no mereció su desvío, sino la gratitud de verse investido con galas necesariamente urgentes y amoldadas al ritmo del estilo nuestro, nuevo y joven pero eterno y permanente.

(Delegación de P. P. y P. del S. E. U. del D. U.)

Sección Femenina

Canastillas para Navidad y Reyes

Es una llamada que sale del corazón de todas las madres buenas hijas y fieles servidoras de la Falange. Es necesidad, es gusto, es orgullo, es querer cumplir una obligación, que tenemos de ayudar al necesitado. Como todas sabéis, este año, más que otros, el frío se deja sentir más intensamente en muchos hogares. Que triste para los padres ver llegar otro hijito y, como el buen Jesús, no tener pañales para abrigar su desnudo cuerpecito ¡Camaradas! aquí estamos nosotras dispuestas a ayudar y a trabajar para que los padres reciban al hijito de su alma—que Dios les envía—con cara radiante por la seguridad de nuestra ayuda moral y material.

Ayudemos, pues, a la Sección Femenina! Todas las noches de 7 a 9 encontrareis quien os espera en el local de la Falange—sección Talleres—disponiendo y arreglando con esmero y gusto exquisito las canastillas que han de traer el consuelo y la máxima ilusión a los hogares necesitados.

La Delegada de la S. F. de
F. E. T. y de las J. O. N.-S.

CONCHITA BRUSTENGA OLLER

TURRONES LEGITIMOS DE JIJONA

FABRICACION PROPIA

Especialidad

Jijona Granulado

Despacho en Granollers:
CALLE SAN ROQUE, 12

::: Casa en Jijona: :::
NICOLÁS VERDÚ, 10

Si verdaderamente amas a la Patria, si verdaderamente sientes a la Falange, acude hoy al acto de propaganda falangista organizado por la «Hermandad de Cautivos por España»